



32. Sonntag im Jahreskreis

10. November 2024

Martinsfeste: Die Martinsfeste in den Kindergärten finden wie folgt statt:

MO 11.11. 17 Uhr Kindergarten Laakirchen (Treffpunkt Parkplatz
Seniorenheim)
17 Uhr Kindergarten Reintal (Treffpunkt beim Kindergarten)

DI 12.11. 17.15 Uhr Kindergarten Danzermühl (Treffpunkt beim Kindergarten)

Wortgottesfeier: Der Gottesdienst am nächsten Sonntag um 8.30 Uhr wird als Wortgottesfeier mit Kommunion gestaltet.

Vortrag: Am kommenden Dienstag, den 12. November, um 19.30 Uhr lädt das Kath. Bildungswerk Laakirchen zum Vortrag „Am weißen Fluss. Wir Kinder des Almtals“ in das Rathaus Laakirchen ein.

Bruno Schernhammer liest aus seinem Roman über polnische Fremdarbeiterinnen in unserer Gegend. Moderiert wird dieser Abend von Theologen und Journalisten Martin Kranzl-Greinecker. Der Eintrittspreis beträgt 5,- Euro.

Es handelt sich bei dieser Veranstaltung um eine Kooperation des KBW, der Stadtgemeinde und der Bibliothek Laakirchen.

Bibelrunde: Die nächste Bibelrunde ist kommenden Donnerstag, den 14. November, um 16 Uhr im Pfarrhof.

Gottesdienst für Ältere: Am kommenden Freitag, 15.11., findet um 14.30 Uhr ein Gottesdienst für Ältere statt. Dabei wird auch im Besonderen der Verstorbenen des vergangenen Jahres gedacht. Anschließend sind alle zu einem gemütlichen Beisammensein im Pfarrsaal herzlich eingeladen.

Aus diesem Grund entfällt in Steyermühl die Freitagabendmesse.



2/2

Sternsingeraktion: Am kommenden Samstag, den 16. November, sind alle Kinder ab der 3. Klasse Volksschule, die gerne Sternsingen gehen möchten, sehr herzlich zum Sternsinger-Nachmittag eingeladen. Mit Spielen und Infos zur Sternsingeraktion möchten wir mit den Vorbereitungen für diese wichtige Aktion beginnen. Wir freuen uns über alle, die kommen!

Anmeldung zur Erstkommunion: Ab Dienstag sind Anmeldungen zur Erstkommunion 2025 im Pfarrbüro jederzeit möglich.
(Anmeldeschluss ist der 3. Adventssonntag)

Elisabethsammlung 2024 – Armut in Österreich ist weiblich.

In unserer Gesellschaft hat die Armut oft ein weibliches Gesicht. Der Alltag von vielen Frauen wird von finanziellen Sorgen bestimmt. Diese Frauen verdienen unsere Aufmerksamkeit, unsere Solidarität und Hilfe. Gemeinsam können wir Hoffnung schenken und Betroffenen in schwierigen Lebenslagen helfen. Ihre Unterstützung kann dazu beitragen, dass Frauen in Not aus der Armutsfalle leichter herauskommen und für eine bessere Zukunft ihrer Kinder sorgen können. Jeder Heizkostenzuschuss, jede warme Jacke, jeder Lebensmittelgutschein und jedes Gespräch ist für Frauen, die in Armut leben, eine große Hilfe. Daher bitten wir am nächsten Sonntag um Ihre Spende.

Die gesamten Einnahmen der Elisabethsammlung kommen ausschließlich bedürftigen Menschen und Projekten in OÖ zugute.

Sackerl liegen dafür in den Bänken auf und werden nächsten Sonntag von den KFB-Frauen eingesammelt.

(Listen für Spendenbestätigungen liegen in der Sakristei und im Pfarrbüro auf)